



[¿SERÁ?]

México en el G7

Que siempre sí, la presidenta Claudia Sheinbaum asistirá a la Cumbre del G7 que se realizará el 16 y 17 de junio en Canadá y todo parece indicar que se reunirá con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump. Nos cuentan que esta reunión ya ha sido bien cabildeada, de lo contrario la titular del Ejecutivo no la habría mencionado en su conferencia de prensa... Algunos observadores consideran positiva la reactivación de la asistencia a este tipo de reuniones. ¿Será?

Caer de bruces

Dicen que legisladores y propagandistas del actual gobierno se vieron desconcertados, pues creyeron que recibieron una señal para respaldar las manifestaciones en Los Ángeles California, y no sólo convocaron a una manifestación frente a la Embajada de EU en México, sino que difundieron mensajes en redes celebrando a un encapuchado con una bandera tricolor, sobre un auto en llamas, una imagen posada que circuló en medios y en la web... Ayer, todos buscaban deslindarse de sus posturas de un día anterior; estaría bien que tuvieran su propia opinión, o que se documentaran más antes de caer en la trampa de Trump. ¿Será?

No me ayudes compadre

Nos comentan que Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena, quiso salir en defensa de Andrés Manuel López Beltrán, secretario de Organización del partido guinda, al recordar que también lo llama Andy y para rematar señaló que el hijo de AMLO vive bajo el estigma del expresidente de México; además, vivió la ausencia física de sus padres. Bien dicen, hay "amigos" o compadres, que es mejor tenerlos de lejitos. ¿Será?

Un poco de calma

Tras lo tormentoso de algunos procesos de la elección judicial, el INE tendrá un poco de calma debido a que, aparentemente, ninguna de las candidaturas con presuntas ligas con el crimen organizado obtuvo el triunfo, con lo que podrá ignorar a los aspirantes perdedores y concentrarse en la recta final de los comicios... ¿Será?

Encomienda

A quien se le ha visto recorriendo el país y encabezando reuniones con la finalidad de fortalecer el proyecto de la actual presidenta, Claudia Sheinbaum, es al diputado Alfonso Ramírez Cuéllar... Por cierto, muy cerca del legislador morenista ha aparecido Jorge Cuéllar Montoya, exvocero de Seguridad Pública en Tamaulipas hasta hace un par de semanas. ¿Será?

¿Banderazo al 2027?

Superada la batalla entre las fuerzas políticas por ganar posiciones en el nuevo Poder Judicial, arrancaron este fin de semana las hostilidades por el proceso electoral de 2027, en el que se renovará una parte del Congreso de la Unión y hasta 16 gubernaturas se pondrán en juego... Nos dicen que el fuego se abrió allá en Querétaro contra Santiago Nieto, a quien quieren vincular con el régimen del expresidente Enrique Peña Nieto, el mismo que lo persiguió por haber investigado y denunciado el saqueo de Emilio Lozoya en Petróleos Mexicanos. ¿Será?